

Vendredi 14 octobre 2022



Bonjour cher(e)s adhérent(e)s

Voici, comme c'est l'usage, des nouvelles de notre association et de son cinéma.

FESTIVAL DU FILM DE MONTREUIL

Ce fut un grand succès en termes de fréquentation puisque le record de l'année dernière (2200 entrées) a été considérablement dépassé et est passé à plus de 3600 places.

Pour la première fois notre association a pris en charge toute la logistique d'un vote des spectateurs pour décerner un prix du public qui, cette année, a été décerné au film *Reprise en main* de Gilles PERRET juste devant *Annie Colère* de Blandine LENOIR.

Notre jury composé de 11 membres de l'association a choisi de remettre son prix au film de Laurent LARIVIÈRE *À propos de Joan* avec Isabelle HUPPERT et Swann ARLAUD.

L'année prochaine le festival devrait débiter le 27 septembre pour permettre une meilleure organisation compte tenu des vacances d'été.

LES 20 ANS DE RENC'ART LE LUNDI 12 DÉCEMBRE

Une date est donc déjà prévue pour fêter cet événement : ce sera le 12 décembre prochain. Le programme précis de cette soirée est encore en préparation mais elle devrait se dérouler suivant les étapes suivantes : un temps pour évoquer le passé avec les témoignages de ceux à qui il convient d'exprimer toute notre reconnaissance ainsi qu'un court métrage fait d'un montage de nos images d'archives.

Puis nous évoquerons le présent avec une table ronde qui aura pour but de réfléchir sur les difficultés actuelles dans ce milieu et cela grâce au concours de professionnels du cinéma. La fréquentation des salles est en baisse d'environ 30 % en France alors qu'elle est limitée à 10% environ au Méliès et cela c'est évidemment en partie par cette politique culturelle de cinéma public ainsi que de l'adhésion des spectateurs en générale et bien sûr de notre partenariat actif avec notre cinéma.

Enfin nous finirons en musique pour fêter cet anniversaire avec un buffet que nous organiserons dans l'espace de la FabU.

Nous ne vous disons pas tout sur cette soirée afin de ménager un peu de suspense et d'inconnu comme dans tout bon scénario....

CINÉ CAFÉ. CINÉ DÉBAT ET VISITE

Pour ces propositions nouvelles de rencontre et de partage ; elles se mettent en place d'une manière très positive puisque le dernier CINÉ CAFÉ, dimanche dernier aux *Marmites Volantes*, ce restaurant si convivial qui nous prête sa salle, le premier dimanche matin de chaque mois, vous étiez plus de 30 adhérents à venir partager vos coups de cœur et donner vos avis sur les films du mois.

CINÉ DÉBAT, ce sera le samedi 29 octobre dans l'espace enfant à droite de l'entrée des salles 1 et 2 que nous pourrions nous retrouver pour parler après sa projection du film documentaire chilien *Mon pays imaginaire*.

En attendant de nous retrouver et au nom de toute l'équipe du conseil d'administration de RENC'ART AU MÉLIÈS, je vous souhaite de vivre de bonnes expériences cinématographiques.

Ralph ELTABET
président